
1 

 

令和４年田村市教育委員会第１回臨時会議事録 

 

１ 招集日時  令和４年３月８日（火） 午後２時３０分 

 

２ 招集場所  田村市役所 ４階 特別会議室 

 

３ 出 席 者            教育長  飯 村 新 市 

教育長職務代理者  栁 沼 かおり（欠席） 

委 員  船 田 隆 典 

            委 員  佐 藤 由香理 

   委 員  渡 邊 世 子 

                         

４ 説明のため出席を求められた者 

職氏名    教育部長                先 﨑 徳 政 

       教育総務課長              柳 沼 光 治 

参事兼学校教育課長           橋 本 美弥子 

生涯学習課長              吉 田 雅 弘 

教育総務課課長補佐兼教育総務係長    遠 藤 和 夫 

教育総務課教育施設係長         坪 井 健 広 

学校教育課課長補佐兼教育振興係長    松 本 紀 恵 

学校教育課管理主事兼指導管理係長    佐 藤 知 巨 

生涯学習課課長補佐兼生涯学習係長    箭 内 瑞 喜 

生涯学習課スポーツ振興係長       松 崎 久 幸 

 

５ 会議の書記  教育総務課教育施設係長         坪 井 健 広 

 

６ 開 閉 会 開会 午後２時３０分   閉会 午後４時４５分 

 

７ 会議に付した案件は次のとおりである。 

 

  議案第 ９号  令和３年度田村市教育委員会表彰者の決定について 

 

  議案第１０号  令和４年度（令和３年度末）教職員人事異動の内申について 

 

  議案第１１号  令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

その他の案件 

 

８ 会議の経過は次のとおりである。 
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発 言 者 内                  容 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

書 記 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

【開会 午後２時３０分】 

 

令和４年田村市教育委員会第１回臨時会の開会を宣言。 

 会期は、本日１日間とし、別紙議事日程によって進めたいが、異議が

あるか。 

 

異議なし。 

 

異議なしと認め、会期は本日１日間とし、別紙議事日程によって進め

ることに決定した。 

 会議録署名委員の指名。教育長指名で佐藤由香理委員と船田隆典委員

を指名。書記には教育総務課 坪井教育施設係長を指名する。 

 

 前回、令和４年第２回定例会会議録の概要を朗読 

  

ただいま朗読があった会議録について、承認することに異議はある

か。 

 

異議なし。  

 

異議なしと認め、令和４年第２回定例会会議録は、承認することに決

定する。 

 

日程第３、議案上程に移り、議案審議に入る。 

 

 議案第９号、令和３年度田村市教育委員会表彰者の決定について、説

明を求める。 

 

 議案第９号について、説明 

 

 議案第９号について、補足説明 

 

ただいま説明があった、議案第９号、令和３年度田村市教育委員会表

彰者の決定について、質問、意見はあるか。 

 

 なし。 

 

それでは、議案第９号、令和３年度田村市教育委員会表彰者の決定に

ついて、原案のとおり承認することに異議はあるか。 
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委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

 

学校教育課長 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

 異議なし。 

 

異議なしと認める。議案第９号、令和３年度田村市教育委員会表彰者

の決定について、原案のとおり承認する。 

 

 次に、議案第１０号、令和４年度（令和３年度末）教職員人事異動の

内申について、説明を求める。 

 

 議案第１０号について、説明 

 

 議案第１０号について、補足説明 

 

 ４０条免職について、説明を求める。 

 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の第４０条に、県教委は市

町村の教職員を免職して、引き続き、他の市町村の教職員として採用す

ることができることを規定している。つまり、市町村を超えて異動する

場合には、今いる市町村で免職となるため、４０条免職と表記される。 

 

 割愛退職について、説明を求める。 

 

 田村市から、国立大学法人の付属小に行くなど身分が変わる場合に、

割愛退職と表記される。 

 

 福島県の教育委員会を離れる場合に、割愛退職となるが、何年かすれ

ば戻ってくることになる。 

 

今の説明について、質問、意見はあるか。 

 

４ページで１２６番の先生が常葉から都路に異動となるが、１３２番

でも同じ名前が出てくるのは何故か。 

 

出ると入るで、ダブルカウントになるため、同じ市内での異動でも２

回表記される。 

 

田村市の管理職、校長、教頭について説明 

 

ここで表示されている年齢は、いつの時点を指すのか。 

 

来年３月末での年齢を指している。 
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船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

佐 藤 委 員 

 

教 育 長 

 

佐 藤 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

渡 邊 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

 

内示は終わったのか。 

 

３月４日に行った。内示してみないとわからないこともある。 

 

１０２番の先生は、退職して再任用で同じ学校に残るということか。 

 

そうなる。 

 

西田学園とは、どういう学校か。 

 

業務教育学校で、小中一貫を超えた取り組みで、１年生から９年生ま

でとなり、校長は一人、副校長一人、教頭二人の体制で、小中教育を、

一体的に取り組む学校である。 

今は難しいが、いずれは、田村市内でも考えていきたい。 

 

教員不足については、何か考えているのか。 

 

全国的に不足している。現状を踏まえつつ、講師の任用など、子ども

達に迷惑をかけないよう、配慮していかなければならない。 

 

他に質問、意見はあるか。 

 

なし。 

それでは、議案第１０号、令和４年度（令和３年度末）教職員人事異

動の内申について、原案のとおり承認することに異議はあるか。 

 

 異議なし。 

 

異議なしと認める。議案第１０号、令和４年度（令和３年度末）教職

員人事異動の内申について、原案のとおり承認する。 

 

 次に、議案第１１号、令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について、説明を求める。 

 

議案第１１号について、説明 

 

議案第１１号について、補足説明  

 

ただいま説明があった、議案第１１号、令和３年度要保護及び準要保

護児童生徒の認定について、質問、意見はあるか。 
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船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

 

生 涯 学 習 課 

スポーツ振興係長 

 

 

船 田 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

生活保護になった場合、要保護となるのか。 

 

 要保護は生活保護と、ほぼイコールになっている。 

  

 ５分間休議する。 

 

（暫時休議） 

 

他に質問、意見はあるか。 

 

なし。 

 

それでは、議案第１１号、令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について、原案のとおり承認することに異議はあるか。 

 

 異議なし。 

 

 異議なしと認める。議案第１１号、令和３年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について、原案のとおり承認する。 

 

 認定数の読み上げ。 

  

 日程第４、その他の案件について、各委員からあればお願いする。 

  

 議会答弁の中で、屋内運動場が船引町に８棟と書いてあるが、船引市

内の小中学校の体育館のことか。 

 

小中学校の体育館ではなく、屋内ゲートボール場のことで、文珠・美

山・瀬川・移・芦沢・七郷・要田・船引で、大半は、地区運動場のとこ

ろにある。 

 

 船引高校存続の話を聞いて非常に喜んでいる。船引高校への支援とし

て、英語検定の助成をしているようだが、いつからか。 

 

 英語検定の支援は、２年目。田村市から船引高校に支援する受け皿と

して、教育振興協議会という会が立ち上がっており、英語検定の場合、

準２級以上を受験する時に、年に１度だけ、半額を補助している。 

 田村市から船引高校へ支援するための予算は、総務部で計上している

ため、教育委員会で審議されることはなかった。 

 この効果もあって、本年度は、船引高校から国立大学に２人、会津大

学と福島大学に進学が決まっている。 
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渡 邊 委 員 

 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

 

渡 邊 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 コロナ対策について、大変苦労していると思うが、引き続き丁寧に対

応をお願いする。 

 

 中学生は、何回ワクチン接種を受けているのか。教員はどうか。 

 

 中学生は、２回接種している。教員は、早い人で３回目を受けている。 

 

 中学生は、集団接種したのか。 

 

 集団ではなく、個別に受けている。 

  

 各家庭に対して、子どもの体調が悪い場合には、すぐに病院に行くよ

うに学校等から指示が出ているのか。 

 

 指示を出している。 

 

 家庭が対応してくれないとわからないということか。 

 

 そうなる。 

 

 病院の検査は、先日の成人式の時に使ったような検査キットで確認す

るのか。 

 

 ＰＣＲなどの、精度の高い検査をしていると思う。 

 

 検査結果は、どれぐらいでわかるのか。 

 

 ＰＣＲは、午前中に検査すると、夕方には判明する。抗原抗体検査は、

もっと早くわかるが、ＰＣＲと比べると精度が低い。 

 

 家庭によってとは思うが、親が具合悪い場合でも、学校を休ませると

いう話も聞いている。 

 

 そのように対応してくれることで、感染が拡大しないで収まっている

のだと思う。 

  

 その他、質問、意見はあるか。 

 

なし。 

 

教育部長からお願いする。 
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教 育 部 長 

 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 部 長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

 

 １ 事業報告事項について 

  船引地域小学校の適正規模・適正配置提言に係る各学校の同意 

  書提出状況について報告 

 

統廃合について、質問、意見はあるか。 

 

統合は、予定していた対象校全てが、令和５年４月から統合するのか。 

 

そうなる。 

 

他に、質問、意見はあるか。 

 

なし。 

 

２ 令和４年田村市議会３月定例会について  

   令和４年２月１４日（月）～３月７日（月） ２２日間 

   ※教育委員会に対して、代表質問は無く、一般質問のみ。 

 

３ 各事業の報告について 

  別紙資料により報告（１件） 

 

４ 令和４年３月・４月の行事予定について 

  別紙資料により報告（１０件） 

 

５ その他 

令和３年度卒業（園）式・令和４年度入学（園）式の出席者に 

ついて   

※コロナ禍のため、来賓はなし。 

市長・副市長は設置者として出席 

 

田村市教職員離任式及び着任式について 

※教育委員の出席及び役割の依頼 

 

ＮＨＫのど自慢について 

※ゲスト 氷川きよしさん から 細川たかしさん に変更 

 

 その他、質問、意見はあるか。 

 

 なし。 
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教 育 長 

 

 

令和４年田村市教育委員会第１回臨時会の閉会を宣言。 

 

 

【閉会 午後４時４５分】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


